



MITOS Y REALIDADES SOBRE LOS EFECTOS NOCIVOS DE LAS ANTENAS DE COMUNICACIONES



Antenas-móviles

Con frecuencia, la prensa escrita o los noticieros se hacen eco de reclamos de vecinos alarmados por los posibles riesgos que podría producir la instalación de una antena de comunicaciones (microondas) en la proximidad de sus domicilios.

Ciertamente, la preocupación general no radica en la posibilidad de que la pesada estructura caiga y provoque daños materiales o cueste alguna vida, sino en un hipotético enemigo invisible: la "temible" radiación electromagnética. La desinformación sobre este asunto, ya sea por mero desconocimiento o por interés económico o político, trae como consecuencia el alarmismo.

Es importante indicar que las antenas se colocan sobre un poste o soporte que no emite radiación alguna. Las antenas están diseñadas de tal forma que la radiación electromagnética se proyecta de forma horizontal y con una leve inclinación hacia el suelo. Por ello, el espacio situado inmediatamente debajo de una antena prácticamente no recibe radiación de esa antena.

En respuesta a la preocupación pública por los posibles efectos adversos a la salud que podrían producir las radiaciones electromagnéticas, la Organización Mundial de la Salud – OMS inició en 1996 el Proyecto Internacional sobre los Campos Electromagnéticos –CEM, en el cual concluye que: **“teniendo en cuenta los muy bajos niveles de exposición y los resultados de investigaciones obtenidos hasta el momento, no hay ninguna prueba científica convincente de que las débiles señales de radiofrecuencia procedentes de las estaciones de base y de las redes inalámbricas tengan efectos adversos en la salud.”**

NEMALAB CONTARÁ CON NUEVAS INSTALACIONES



El laboratorio de análisis agrícola NEMALAB S.A., contará con nuevas y modernas instalaciones, las mismas que se construirán en un terreno contiguo a donde actualmente se encuentran funcionando. Las futuras instalaciones ocuparán un terreno de 1450 m² y una área de construcción de 238 m², con plazas de estacionamiento para clientes y empleados. Se tienen previstos laboratorios y oficinas con un diseño moderno y lineal, con tecnología de punta y mucho más funcionales que en las instalaciones actuales. La distribución arquitectónica hace posible un mejor funcionamiento, optimización de espacios y procesos de trabajo, generando así mayor valor para nuestros clientes.

PERSONAL DEL AREA CONTABLE Y ADMINISTRATIVA SE CAPACITARON EN “PRESUPUESTO Y FINANZAS”

Como parte del plan de capacitación continua a nuestro personal, nuestros compañeros del área contable se instruyeron sobre “Uso del Sistema Visual FAC” en una capacitación organizada por la fundación FEDIC y realizada por el Ing. Manuel Ordoñez. La capacitación,



a la cual asistieron 11 de nuestros colaboradores, se dio el día miércoles 3 de junio, en la sala de reuniones de OCC.

De la misma manera, el personal que labora en las haciendas también recibió capacitaciones en diversos temas que se detalla a continuación:

5 de Junio	8 de Junio	24 de Junio	25 de Junio
Primeros Auxilios (Hcda. La Paz)	“Uso y Manejo de Agroquímicos” e “Higiene Personal e Inocuidad en el Proceso de Producto Fresco (Banano)” (Hcda. La Victoria)	Primeros Auxilios (Hcda. La Victoria)	“Uso y Manejo de Agroquímicos” e “Higiene Personal e Inocuidad en el Proceso de Producto Fresco (Banano)” (Hcda. La Paz)
46 personas	52 personas	62 personas	42 personas

UPA REDISEÑA LA IMAGEN CORPORATIVA DE CALICHANA S.A.



Upa Comunicaciones S.A., ha concluido el proyecto de rediseño de identidad corporativa de CALICHANA S.A., una empresa dedicada a la planificación y ejecución de proyectos de ingeniería civil como construcción de vías, alquiler de equipos y maquinaria pesada. La empresa de más de 5 años en el mercado necesitaba refrescar su marca con el objetivo de atraer nuevos clientes, que visualmente sea más atractiva y fácil de recordar.

EXCELENTE RESULTADOS EN AUDITORÍA DE GLOBAL GAP

GLOBALG.A.P.

El pasado 6 de mayo recibimos la visita del auditor cualificado de Control Union Certification, para desarrollar la auditoría interna en nuestras agrícolas, con la finalidad de renovar nuestra certificación GLOBAL G.A.P.. Esta auditoría inicial consistió prácticamente en la revisión de la documentación y registros de fertilizantes, capacitaciones realizadas, entre otros; en los cuales no registramos ninguna falencia y hemos pasado de manera sobresaliente. La próxima auditoría se dará en el mes de Septiembre.

“La vida recompensa de manera extraordinaria a quienes se entregan de forma extraordinaria”

(Arturo Orantes)